

MESA DIRECTIVA

**Dip. Adriana Hernández Iñiguez**

*Presidencia*

**Dip. Julieta Hortencia Gallardo**

*Vicepresidencia*

**Dip. Laura Ivonne Pantoja Abascal**

*Primera Secretaría*

**Dip. Erendira Isauro Hernández**

*Segunda Secretaría*

**Dip. Baltazar Gaona García**

*Tercera Secretaría*

JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA

**Dip. Fidel Calderón Torreblanca**

*Presidencia*

**Dip. J. Jesús Hernández Peña**

*Integrante*

**Dip. Oscar Escobar Ledesma**

*Integrante*

**Dip. Víctor Manuel Manríquez González**

*Integrante*

**Dip. J. Reyes Galindo Pedraza**

*Integrante*

**Dip. Ernesto Núñez Aguilar**

*Integrante*

**Dip. Luz María García García**

*Integrante*

**Dip. Adriana Hernández Iñiguez**

*Integrante*

**Dip. Fanny Lyssette Arreola Pichardo**

*Integrante*

SECRETARÍA DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS

**Lic. Raymundo Arreola Ortega**

*Secretario de Servicios Parlamentarios*

*Director General de Servicios de*

*Apoyo Parlamentario*

**Lic. Salvador García Palafox**

*Coordinador de Biblioteca, Archivo*

*y Asuntos Editoriales*

**Mtro. Ricardo Ernesto Durán Zarco**

*Jefe del Departamento de Asuntos Editoriales*

La GACETA PARLAMENTARIA es una publicación elaborada por el DEPARTAMENTO DE ASUNTOS EDITORIALES. *Corrector de Estilo: Juan Manuel Ferreyra Cerriteño. Formación, Reporte y Captura de Sesiones:* Gerardo García López, Juan Arturo Martínez Ávila, María del Socorro Barrera Franco, Mario Eduardo Izquierdo Hernández, Marisol Viveros Avalos, Melissa Eugenia Pérez Carmona, Mónica Ivonne Sánchez Domínguez, Moisés Cruz Fonseca, Nadia Montero García Rojas, Paola Orozco Rubalcava, Perla Villaseñor Cuevas, Víctor Iván Reyes Mota, Itzel Arias Martínez, Alejandro Solorzano Álvarez.

## HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE MICHOACÁN DE OCAMPO

### SEPTUAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA

#### Primer Año de Ejercicio

#### Segundo Periodo Ordinario de Sesiones

**SEMBLANZA DEL C. HERIBERTO RAMÓN  
MORALES CORTÉS, RECIPIENDARIO DE  
LA CONDECORACIÓN “SUPREMA JUNTA  
NACIONAL AMERICANA” (2022).**

**Heriberto Ramón Morales Cortés**, nacido en Morelia, Michoacán, el día 10 de marzo de 1975. En sus inicios como futbolista amateur, Heriberto contaba con excelente técnica y un potente disparo de balón, tuvo una participación destacada en las ligas de fútbol rápido de su natal Morelia, destacando con su equipo “Pollos Don Chente” con varios campeonatos.

Debutó en el verano de 1995 como Defensa Lateral izquierdo, en el equipo “Atlético Morelia”, destacando inmediatamente por sus largos cambios de juego.

Fue transferido al Club de Fútbol Monterrey, donde jugó como Defensa Central. En ese club debutó en el invierno del 97. En el verano 98 regresó a Morelia donde se convirtió en titular indiscutible.

Brilló y se convirtió en un ídolo de la afición con los *Monarcas*, al conseguir el primer y único título de liga en su historia en el Invierno del 2000, siendo el héroe al cobrar el penal definitivo para la victoria, en muerte súbita, contra el Club Deportivo Toluca, dirigido por Enrique Meza, y donde se distinguía el paraguayo José Saturnino Cardozo. La proeza se logró en la cancha de la ‘Bombonera’ hoy en día el Estadio Nemesio Díez.

Tres años después, pasaría en 2003 al Club Deportivo Guadalajara.

Posteriormente fue contratado por *Jaguares* de Chiapas como refuerzo para el Clausura 2004 para retirarse con la camiseta felina.

Después pasaría a formar parte de la Directiva del mismo club, haciendo contrataciones importantes, lo cual no pasó desapercibido para el club de sus amores, que lo llevaría, a partir de agosto del 2008, al mismo puesto en el club michoacano.

Fue Director deportivo de *Monarcas* Morelia en el año del 2008.

Como seleccionado nacional, jugó la Copa América de 2001, quedando subcampeón y, además, jugó algunos partidos de la eliminatoria rumbo al Mundial de Corea y Japón 2002.

Tras su paso por el fútbol profesional, Heriberto Ramón Morales decidió convertirse en un importante empresario del Estado, así como promotor del deporte en nuestra entidad, ya que ha sido el responsable de la apertura de varias escuelas

de fútbol por todo el Estado, brindando un espacio de desarrollo sano para las, los niños y la juventud del Estado.

El Presidente Ejecutivo de Fútbol de Grupo Salinas, Álvaro Dávila, lo nombró como Director Deportivo de los Rojinegros del Atlas de Guadalajara en 2014.

En su momento, fue Presidente y principal impulsor del Atlético Valladolid, un equipo con mucha historia en Morelia, equipo que migró a la ciudad de Pátzcuaro, encontrando su sede final en la ciudad de Zamora.

Se graduó como Ingeniero Civil en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, en donde también participó en la selección de fútbol de dicha institución; cabe hacer mención que siempre ha estado respaldado en sus proyectos por empresarios michoacanos, así como por figuras del deporte estatal y nacional.





[www.congresomich.gob.mx](http://www.congresomich.gob.mx)